
Los medicamentos
 
NO LOS TOMES A LA LIGERA
 
El  uso  adecuado  de  los  medicamentos  es  de  vital  importancia.  Los  medicamentos  son  útiles  cuando  se  necesitan,  si  no  se  pueden  
convertir  en  un  riesgo  para  tu  salud,  provocando  reacciones  adversas  inesperadas  que  podrían  acabar  haciéndote  mucho  daño. 

 Consulta  siempre  a  tu  médico  o  farmacéutico  cuál  es  el  medicamento  indicado  para  ti.  

Cuídate.
 

www.medicamentosnosonunjuego.es
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